令和4年度 1月の主な教育活動

令和5年1月10日 3学期始業式







正月飾り等の意味を説明され、 夢を実現できるように目標を持つ ことと、心と身体の健康に留意し、 3学期は、学習のまとめになること を伝えられました。

冬休みの生活について振 り返り、大きな事故がなか ったことを称え、1月のめあ て「手洗いうがいをしよう」 を確認しました。

外遊びで、怪我をしやすいところを画 像で説明しました。特に中庭は石畳な ので、転倒すると大きな怪我につなが りやすいから、走らないように気をつ けましょうと注意がありました。

1月12日 キッピー賞受賞作品巡回展示





理科・生活科作品展の一部の作品が市内の 学校を巡回しています。

1月13日 3年生保健指導



12 日、13 日の 2 日間で各学年に保健指導と身体測定をしま した。写真は、3年生の「『ちょうどいい』距離ってどれぐら い?」のパーソナルスペースについて学習しています。

1月17日 震災を考える集い





阪神・淡路大震災から 28 年になる朝、全校で集い、校長先生の話の後、黙祷をし、「しあわせ運べるように」を聴きました。







南海トラフの震度を想定し、避難訓練をしました。幼稚園の子ども達も一緒に避難訓練をして運動場に集まりました。